
Lagu Loneliness yang di-

bawakan tersebut, sebe-

lumnnya telah mendapat pu-

jian juri Simon Cowell dan

para juri lainnya serta audiens

yang hadir saat Putri Ariani

unjuk kebolehan di panggung

berkelas internasional AGT.

Ariani tiba di sekolahnya di-

antar menggunakan kendara-

an Toyota Innova Reborn L

1406 CL bersama kedua

orangtuanya, Ismawan Kur-

nianto dan Reni Alfianty serta

adik-adiknya. Penyanyi rema-

ja tersebut disambut lang-

sung Kepala SMKN 2 Ka-

sihan, Agus Suranto SPd

MSn beserta para guru. 

Kepada pers, Putri Ariani

mengungkapkan, tembang

Loneliness yang telah me-

mukau para dewan juri terse-

but diakui berkisah tentang

dirinya dan perasaannya keti-

ka meraih golden buzzer. Ia

mengatakan sangat bahagia.

ÓSenang, bangga, Alhamdulil-

lah, nggak bisa didefinisikan

pakai kata-kata,Ó ucap Putri.

Setelah mendapat golden

buzzer, Putri akan langsung

menuju live show ke Holly-

wood tanpa melalui audisi. Di

ajang bergengsi itu, ia ingin

berterimakasih untuk masya-

rakat Indonesia dan dunia.

ÓHal ini tahap awal dan Putri

tetep butuh support menuju

live show,Ó ungkapnya.

Terkait rencana selanjutnya

di SMM, Putri tetap ingin me-

nyelesaikan studinya di SMM

dan berharap bisa melan-

jutkan di Juliard School di

Amerika Serikat. Di akhir per-

jumpaan, Putri berpesan ke-

pada teman-teman difabel

agar tetap bermimpi dan per-

caya pada impiannya, karena

akan jadi kenyataan. 

Ayah Putri, Ismawan Kur-

nianto mengungkapkan, se-

bagai orangtua, hanya ber-

usaha yang terbaik, sehingga

anak menganggap tak ada

jarak. ÓItu yang membuat

anak-anak kita berjuang

meraih potensinya. Kedepan,

akan berusaha meraih yang

terbaik. Sedangkan bagi Pu-

tri, terus mengembangkan

keahlian yang dimiliki,Ó ung-

kap Ismawan.

Oleh karena itu, Ismawan

memberi pesan kepada para

orangtua,  anak-anak tidak

ada yang berbeda. Anak-

anak itu sama. ÓLakukan

yang terbaik, Insya Allah akan

mendapatkan hasil yang ter-

baik. Apa yang kita tanam, itu

yang kita raih,Ó ucap Isma-

wan, seraya bersyukur atas

capaian Putri yang sejak kecil

sudah menunjukkan pres-

tasinya. 

Pada usia 8 tahun yakni di

tahun 2014, meraih prestasi

di ajang pencarian bakat di

Indonesia. Sebagai orangtua,

hanya bisa mendukung apa

yang diinginkan anak. Karena

bagi putri, music is my lifeÕ.

Musik juga merupakan pas-

sionnya.  ÓSebagai orangtua

mengarahkan dan membim-

bing serta memfasilitasi anak-

nya, agar tercapai cita-ci-

tanya,Ó katanya.

(Sal/*-3/Jon)-f

masyarakat tidak menggunakan masker jika

dalam kondisi sehat. Sedangkan vaksinasi

Covid-19 masih bersifat anjuran.

ÓKarena di dalam Surat Edaran itu sifatnya

masih diimbau untuk melakukan vaksinasi

sampai dosis keempat, apakah nanti

Kementerian Perhubungan akan tetap mem-

berlakukan sebagai syarat perjalanan atau

mencoret, kita tunggu SE-nya,Ó katanya.

Nadia mengatakan, protokol kesehatan

bermasker dan vaksinasi khususnya bagi pe-

laku perjalanan, terbukti efektif menghalau la-

ju peningkatan kasus Covid-19 saat muncul

varian baru XBB 1.1.6, juga saat kegiatan

mudik libur Hari Raya Idul Fitri tahun ini.

ÓMemang waktu itu sempat kasus cukup ting-

gi, sebanyak 2.400 kasus lebih, tapi kasusnya

sekarang sudah turun dan angka kematian ju-

ga rendah,Ó katanya.

Direktur Program Pascasarjana Universitas

YARSI Prof dr Tjandra Yoga Aditama SpP(K)

menyarankan perlu ada penyuluhan kese-

hatan ke masyarakat agar sadar tetap me-

ngenakan masker kala sakit saluran perna-

pasan walau Pemerintah mencabut kewa-

jiban penggunaan masker di tempat umum.

ÓKalau sedang sakit di saluran pernapasan

jenis apapun maka baiknya pakai masker un-

tuk tidak menulari orang lain,Ó ujar Tjandra

melalui pesan elektroniknya.

Menurut Tjandra, orang-orang juga perlu

mengenakan masker saat masuk ke ruangan

yang terdapat risiko penularan penyakit

menular melalui udara dan ketika berada di

daerah dengan polusi udara berat.

Saran itu dia sampaikan sebagai tangga-

pan atas keluarnya Surat Edaran (SE) Nomor

1 Tahun 2023. SE itu salah satunya mem-

bolehkan masyarakat tidak menggunakan

masker apabila dalam keadaan sehat dan ti-

dak berisiko menularkan Covid-19.

Tjandra berpendapat hal ini dapat diinter-

pretasikan bahwa sepanjang 2023 sampai

Juni ini situasi Covid-19 di Indonesia terken-

dali baik sehingga Satgas Covid-19 menge-

luarkan SE pertamanya untuk tahun 2023.

Di sisi lain, sambung Tjandra, Organisasi

Kesehatan Dunia (WHO) sejak 5 Mei 2023

sudah resmi menyatakan Covid-19 bukan lagi

kedaruratan kesehatan global, walaupun sta-

tus pandemi belum sepenuhnya dicabut.

ÓPada dasarnya hampir semua negara di

dunia memang sudah lama melonggarkan

kebijakan Covid-19. Kalau kita ke luar negeri

maka di berbagai negara memang tidak ada

lagi kewajiban pakai masker. Jadi, kalau

sekarang Indonesia melakukan kebijakan se-

rupa negara-negara lain maka tentu dapat di-

mengerti,Ó kata Tjandra. 

Kondisi penanganan Covid-19 di dunia dan

Indonesia sudah semakin terkendali. Data

menunjukkan perkembangan kasus harian di

dunia sejak awal 2023 hingga 8 Juni 2023

mengalami penurunan. Kasus positif turun 97

persen, kasus kematian turun 95 persen dan

kasus aktif turun 4 persen.    (Ant)-f

YOGYA (KR) - PSIM Yogyakarta resmi

menunjuk Kas Hartadi menjadi pelatih

menggantikan Erwan Hendarwanto untuk

kompetisi musim ini. Kepastian tersebut diu-

mumkan manajemen tim berjuluk ÔLaskar

MataramÕ melalui akun Youtube resminya,

Minggu (11/6) tadi malam.

Dalam video berdurasi 1 menit 54 detik

tersebut, pelatih asal Surakarta ini diperke-

nalkan melalui visualisasi dalam sebuah

wawancara. Dalam wawancara singkat itu,

salah satu target yang diincarnya adalah

membawa PSIM promosi ke Liga 1 musim

depan. ÓSemoga saya bisa membawa

PSIM lolos Liga 1,Ó ujarnya.

Di dunia persepakbolaan Tanah Air, Kas

Hartadi bukan sosok asing. Tercatat sejum-

lah klub besar pernah dilatihnya, mulai dari

Sriwijaya FC, Persikabo Bogor, Cilegon

United, Persik Kediri, Kalteng Putra hingga

terakhir melatih Dewa United. Dengan pe-

ngalaman segudang, Kas Hartadi diharap-

kan mampu membawa PSIM promosi

musim ini.

ÓYah bertahun-tahun, sekitar 17 tahun

saya sudah berkecimpung di dunia sepak

bola. Ini suatu kehormatan bagi saya untuk

bisa bergabung dengan PSIM yang mem-

punyai sejarah panjang di Indonesia. Kita

siap bersaing terbang lebih tinggi lagi,Ó ucap

Kas optimis.

Meski siap membawa PSIM meraih

prestasi, namun Kas Hartadi juga me-

negaskan, sebuah proses harus dilalui un-

tuk mencapainya. ÓSaya mempunyai harap-

an besar dengan klub ini, berproses ber-

sama-sama,Ó imbuhnya.

Selain memiliki sejarah panjang di

persepakbolaan Indonesia, salah satu

alasan Kas Hartadi merapat ke PSIM

musim ini adalah dukungan suporter yang

besar. Dengan dukungan suporter ini, di-

harapkan bisa selalu mendorong semangat

pemain meraih hasil maksimal di setiap per-

tandingan. 

Setelah mengumumkan sosok pelatih

yang akan memimpin tim musim depan,

diyakini manajemen PSIM segera melaku-

kan perekrutan pemain baru untuk dipersi-

apkan tampil di kompetisi Liga 2.        (Hit)-f
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ÓSoal perpindahan hotel jemaah me-

mang sebuah rentetan panjang dari pe-

rubahan konfigurasi seat pesawat. Jadi

konfigurasi yang tadinya 480 satu pe-

sawat turun menjadi 405,Ó kata Arsad

Hidayat di Madinah, Minggu (11/6) me-

nanggapi video yang beredar menggam-

barkan sejumlah jemaah yang meng-

alami persoalan tentang hotel di Ma-

dinah. 

Sebanyak 75 penumpang yang tidak

berangkat tersebut, lanjut Arsad, dibe-

rangkatkan pada kloter berikutnya.

Padahal 75 penumpang tersebut sudah

disiapkan akomodasinya, sehingga me-

reka tidak bisa dimasukkan di hotel de-

ngan kloter awal.

Selain kapasitas tempat duduk, kata

Arsad, hal krusial lainnya yang menjadi

penyebab permasalahan perpindahan

hotel, yakni keterlambatan pesawat, se-

hingga jemaah terlambat pula masuk ke

hotel di Madinah. ÓPersoalan penerban-

gan bukan sekali atau dua kali, ternyata

beberapa kali terjadi dan itu membuat

repot, tidak hanya jemaah, tetapi juga

panitia yang ada di sini (Madinah),Ó jelas

Arsad.

Di sisi lain,  hotel di Madinah sangat

terbatas. Apalagi saat ini Pemerintah

Arab Saudi sedang dalam proses pem-

bongkaran sejumlah hotel di kota ini.

Sementara hotel baru belum ada, wa-

laupun sudah ada proyek yang tengah

dibangun. ÓHotel baru belum selesai,

masih tahap awal pembangunan. Artinya

bangunan yang sudah ada terbatas

bahkan dikurangi, sementara bangunan

baru belum ada, permintaan tinggi, di sisi

lain kapasitas hotel terbatas,Ó ujarnya.

Ia menambahkan, dalam ketentuan

disebutkan, Saudia Airlines berhak

memberangkatkan 50 persen dari kuota

setiap negara yang memberangkatkan

haji, termasuk Indonesia. Jika Indonesia

mendapatkan kuota 229.000 peserta

ibadah haji pada tahun ini, separuhnya

atau sekitar 115.000 diangkut Saudia

Airlines dan hal itu berlaku untuk pem-

berangkatan jemaah haji negara lain.

(Ati) -f
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masyarakat bersama, yayasan, swa-

daya dan kelompok sukarela.

Konsep SSE sebenarnya sudah be-

rakar lama. �Solidaritas ekonomi� digu-

nakan sebagai konsep pengorganisas-

ian ekonomi sejak 1937, ketika Felipe

Alaiz mengadvokasi pengembangan

solidaritas ekonomi di antara serikat

pekerja di daerah perkotaan dan

pedesaan selama Perang Saudara

Spanyol. Selanjutnya berbagai aplikasi

SSE mewarnai upaya peningkatan ke-

sejahteraan bersama, terutama oleh rak-

yat kecil, buruh, petani dan mereka yang

termarjinalkan.  

Bagi Indonesia, SSE menjunjung

tinggai nilai-nilai Pancasila: bersifat adil

dan beradab, kerakyatan, dan keadilan

sosial. Resolusi tersebut kiranya bisa

menjadi penimbang Ekonomi Pancasila.

Resolusi PBB bisa menjadi momentum

agar para pelaku ekonomi menjadi se-

makin yakin bahwa paradigma ekonomi

Pancasila bisa dipakai dan mampu me-

miliki peran yang nyata.

Dunia internasional mengakui bahwa

gerakan ekonomi rakyat kecil tidak bisa

diabaikan.   Beberapa kali di masa krisis

dan dimasa pandemi, sektor ekonomi

rakyat kecil, termasuk sektor informal

menjadi penopang kehidupan perekono-

mian Indonesia. IMF misalnya mem-

perkirakan nilai produksi sektor informal

tidak kurang dari 30% nilai pendapatan

nasional (PDB).  Di samping itu, Survei

Angkatan Kerja Nasional (Sakernas

2022), melaporkan terdapat sekitar 80

juta pekerja di Indonesia di sektor infor-

mal ini (sekitar 60% dari seluruh pekerja

Indonesia). Jika  separuh dari tenaga

kerja sektor informal memiliki  3 anggota

keluarga, maka berarti 160 juta (lebih

dari 50%) penduduk Indonesia hidupnya

tergantung pada sektor informal.  

Selanjutnya, dalam bentuk Industri

Mikro (rumah tangga) dan Kecil (IMK)

terdapat  lebih dari 5,6 juta unit usaha

(BPS, 2021). Belum lagi, kegiatan desa

wisata yang sangat menjamur. Oleh

karena itu, kekuatan sektor informal ini ti-

dak bisa diabaikan.

Di bulan Pancasila ini, kiranya resolusi

PBB mengenai keberadaan SSE bisa

menjadi momentum penggugah bagi pe-

merintah untuk mempertegas dan mem-

perkuat keberpihakannya pada sektor

informal, ekonomi rakyat kecil, wong ci-

lik. Program untuk Kelompok Wanita

Tani (KWT), BUMDes, kelompok tani,

koperasi desa, kelompok-kelompok

arisan, masyarakat kelas bawah perlu

diperkuat. Pemerintah bisa menggan-

deng kampus serta civil society organi-

zation (CSO) untuk mendampingi dan

merealisasikan Gerakan SSE. Peran

CSO menjadi semakin diperlukan di saat

krisis, di saat pandemi maupun di saat

normal. 

Tidak dipungkiri bahwa sektor infor-

mal, sektor ekonomi paling bawah justru

banyak berupa kegiatan ekonomi yang

menyangkut kesejahteraan rakyat ba-

nyak. Oleh karena itu, keberpihakan pe-

merintah menjadi salah satu kunci kese-

jahteraan rakyat. 

(Penulis adalah Peneliti Pusat Studi

Ekonomi Kerakyatan dan Kaprodi S3

Ilmu Ekonomi FEB UGM)-f
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Kas Hartadi, Resmi Latih PSIM

MARKET SHARE SIMPANAN CAPAI 29 %

Murtinah dan Yunny Raih Hadiah Mobil Undian Simpedes 

PURWOREJO (KR) - BRI Cabang
Purworejo melaksanakan undian
Panen Hadiah Simpedes Semester II
Tahun 2022, di halaman kantor cabang
bank tersebut, Sabtu (10/6). Murtinah
nasabah BRI Unit Ngombol meraih ha-
diah utama mobil Mitsubishi Expander
dan Yunny Wulandari dari BRI Unit
Purwodadi memperoleh mobil pick up
Daihatsu Granmax.

Pengundian dilakukan dihadapan
para tamu undangan yang terdiri dari
jajaran Forkompimda Kabupaten
Purworejo, pimpinan BUMN Purwo-
rejo, BRI Group, nasabah Simpedes
BRI Cabang Purworejo, dan para saksi
undian dari Dinas Sosial Provinsi Jawa
Tengah, notaris, dan pihak kepolisian
dengan menggunakan program kom-
puter. Selain dua hadiah mobil, BRI ju-
ga mengundi satu motor sport, tujuh
motor matik, dua puluh lemari es, dan
dua puluh mesin cuci.

Pemimpin Cabang BRI Purworejo
Dwi Haryono Nugroho mengatakan,
undian Panen Hadiah Simpedes ters-
ebut merupakan bentuk penghargaan
dan wujud terima kasih kepada

nasabah yang loyal dan percaya
kepada BRI dan memiliki simpanan
Simpedes di BRI Cabang Purworejo.
ÓSetahun ada dua kali pengundian
Panen Hadiah Simpedes. Cukup de-
ngan memiliki rekening BRI Simpedes
dengan saldo minimal Rp 100 ribu
maka setiap nasabah tersebut sudah
bisa diikutkan undian,Ó ungkapnya.

Dikatakan, BRI Cabang Purworejo
memiliki nasabah Simpedes yang
cukup banyak di wilayah Kabupaten
Purworejo. Berdasarkan atas data
Bank Indonesia dan data internal BRI,
market share simpanan BRI Cabang
Purworejo per Akhir Maret 2023 men-
capai kurang lebih 29 persen dari selu-
ruh dana simpanan di seluruh
Perbankan yang ada di Purworejo.

Menurutnya, capaian tersebut masih
terus mengalami peningkatan seiring
semakin mudahnya masyarakat
mengakses produk dan layanan BRI.
ÓPembukaan rekeningnya sangat mu-
dah dengan Digital Saving BRI, bisa di
mana saja dan cukup menggunakan
sarana telepon seluler dan internet,Ó
ujarnya.

BRI Cabang Purworejo, katanya,
terus menggencarkan edukasi kepada
masyarakat untuk bertransaksi secara
cashless dan menyimpan uangnya de-
ngan aman di bank. Fokus edukasi,
lanjutnya, menitikberatkan pada kemu-
dahan mendapatkan dan menggu-

nakan berbagai produk dan layanan
transaksi perbankan BRI, antara lain
Digital Saving BRI, BRImo, ATM, CRM,
QRIS, dan penggunaan mesin
Electronic Data Capture (EDC).

Dijelaskan, penggunaan teknologi
informasi itu juga sudah lama menjadi
bagian dari layanan Simpedes.
ÓSekarang ini tidak ada perbedaan an-
tara Simpedes dengan produk lainnya
karena nasabahnya langsung dileng-
kapi dengan Kartu ATM, BRImo, SMS
atau E-mail notifikasi sehingga bisa
melakukan berbagai transaksi per-
bankan hanya dalam satu gengga-
man. Meski Simpedes, tapi fasilitasnya
sangat lengkap,Ó tuturnya.

Jangkauan dan kemudahan layanan

berbasis teknologi pada setiap produk
perbankan yang dimiliki BRI, kata Dwi,
turut menjaga perputaran uang di
Purworejo. ÓKemudahan itu menjaga
perputaran dana masyarakat yang ten-
tunya juga turut membantu mensta-
bilkan perekonomian masyarakat,Ó
tegasnya.

Kondisi itu, lanjutnya, menjadikan
BRI Cabang Purworejo memiliki perfor-
ma yang cukup baik pascapandemi
Covid-19. ÓSaat ini performa kami terus
membaik dan meningkat, baik dari sisi
simpanan maupun pinjaman. Semoga
BRI Cabang Purworejo dapat terus ikut
membantu membangun dan mening-
katkan perekonomian di masyarakat
Purworejo,Ó tandasnya.               (Jas)-f

KR - Istimewa

Penyerahan hadiah utama mobil kepada perwakilan nasabah Simpedes

BRI Cabang Purworejo.


